
Ausschussmitglied Herr Kohlhaas: 
 
Ist die Verwaltung in der Lage, bei bestimmten Vorhaben, die klar seien, zu erklären, ob diese 
Fälle auch entschieden werden. Als Beispiel nennt er das Stichwort Pflegeleistungen im Bereich 
des Stephansberges. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Für dieses Beispiel wurde durch den Sozialausschuss beschlossen, dieses zu einem späteren 
Zeitpunkt zu entscheiden. 
 


